

# Fester Bestandteil der Region

## Sparkasse spendet 44 000 Euro an soziale Einrichtungen

(red) Soziale Einrichtungen und Institutionen finden bei der Sparkasse Landshut immer ein offenes Ohr für ihre Anliegen. Seit vielen Jahren unterstützt die Sparkasse vielfältige Aktivitäten im sozialen Bereich. Gleichzeitig würdigt sie damit das Engagement der ehren-

amtlich tätigen Mitbürgerinnen und Mitbürger.

Vor kurzem war es wieder so weit. Der aktuellen Situation entsprechend traf sich nur ein kleiner Kreis stellvertretend für alle Spendenempfänger in der Sparkasse am Bischof-Sailer-Platz. Vorstandsvor-

sitzender Helmut Muggenthaler begrüßte Oberbürgermeister Alexander Putz und Herbert Schilder, Vorstand bei „Pfiff – Verein für Psychomotorik-Fortbewegung-Individualität-Fantasie-FUN“. Muggenthaler sagte, dass die Sparkasse stolz darauf sei, ein fester Bestandteil des Lebens in der Region zu sein und mit diesen Spenden gerne helfe, die sozialen Einrichtungen bei ihren Aufgaben zu unterstützen.

OB Putz und Herbert Schilder bedankten sich im Namen der Spendenempfänger. Sie erklärten, dass die ehrenamtlichen Organisationen gerade in dieser schwierigen Zeit auf Spenden besonders angewiesen sind. Da sei die großzügige – und auch nicht selbstverständliche – Unterstützung der Sparkasse besonders wertvoll. Insgesamt wurde für 52 Einrichtungen und Institutionen aus dem sozialen Bereich eine Summe von 44 000 Euro gespendet.



Freude bei der Spendenübergabe: OB Alexander Putz (von links), Herbert Schilder, Vorstand bei „Pfiff“, und Helmut Muggenthaler, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse

Foto: Peter Groß